

令和6年度第1回学校運営協議会 報告

4月27日（土）、本校観光実践室にて第1回学校運営協議会が行われました。

はじめに、校長より昨年度の地域探究活動が滞りなく有意義に実施することができたことについて、委員の方々への謝辞が述べられました。

次に、協議会長からは、当協議会が4年目を迎えること、運営協議会や特別非常勤講師の存在が生徒にも浸透してきていること、さらには意識の高い新入生が多く感じられることなどが述べられました。

協議に先立って、今年度より新たに2名の委員をお迎えすることもあり、簡単な自己紹介を行いました。

協議においては、学校運営協議会の役割について確認した後、校長より学校経営・運営ビジョンやスクールポリシー、学校概況について説明がありました。学校概況の説明では、生徒が地域のことを考えられるようになってから自分自身についても考えることができるようになってきたこと、自分の言葉で発信できる生徒が増えてきたことなどにも話が及び、地域探究学習の充実が生徒に大きな成長をもたらしているとともに、地域からの本校に対する評価が高まってきていることを委員全員で共有しました。

年間の協議会の運営については、開催日や開催方法に若干の変更を加え、昨年度と同様に書面開催やオンライン開催なども検討していきます。

今年度も、委員の皆様からいただく貴重なご意見を新たな学校づくりに生かしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

次回開催は7月5日（金）、委員の方々に探究活動の授業を参観していただく予定です。

